

21/03/2025

La Serena: Fiscalía formalizó a la totalidad de involucrados en causa que afectó a los recursos de la Corporación Municipal.

La Fiscalía Regional de Coquimbo, a través de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos, informó que ya se logró la formalización de 22 personas en el marco de la investigación por fraude al fisco, asociación ilícita y lavado de activos que – de acuerdo a la participación de cada uno – afectaron a los recursos de la Corporación Municipal Gabriel González Videla de La Serena.



Así lo informó el fiscal de focos que lleva la causa, Carlos Vidal Mercado, quien dijo que “ya se formalizó a la totalidad de los 22 imputados y se han mantenido las medidas cautelares decretadas”, dijo.

La investigación fue formalizada en enero pasado y se completó dicho proceso a razón del trabajo de la Policía de Investigaciones desarrollado junto a la Fiscalía y la presentación de algunos imputados en tribunales.

Entre las cautelares, está la prisión preventiva para 4 personas, arresto domiciliario total y/o arraigo nacional para las otras 18 personas imputadas en la causa.

Según investiga la Fiscalía, en los últimos meses de 2019 y hasta 2024, dos imputadas del Departamento de Salud de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, se habrían organizado con el objetivo de cometer de manera sistemática y permanente la defraudación de aproximadamente \$762.778.091.

Habrían reclutado, con apoyo de otras personas, a terceros que habrían simulado la existencia de actividades, servicios o prestaciones, proporcionando para ese efecto boletas y/o facilitando sus claves para su confección y luego transferir a los líderes parte de lo defraudado.

En resumen, según la Fiscalía, se habrían emitido boletas fraudulentas y así recibir en cuentas bancarias los montos defraudados, que luego transferían, giraban y/o entregaban por mano a los miembros de la asociación a cambio de un pago.

"Especial énfasis ha dado el tribunal carácter del delito debido en la forma que se cometía, defraudando a la corporación y perjudicando la cobertura de salud física y mental de los habitantes de la comuna de La Serena", agregó el fiscal.

La investigación aún se encuentra con plazos vigentes.